



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*

www.nbtffeb.ca

*Stand up for education!
Debout pour l'éducation!*

Communiqué No. 8 January 24, 2017

Communiqué n° 8 Le 24 janvier 2017

TO: Members of the NBTF

FROM: Kerry Leopkey
 NBTF Executive Director

AUX : Membres de la FENB

DE : Kerry Leopkey
 Directeur général de la FENB

SUBJECT: ***Negotiations Update***

OBJET : ***Mise à jour sur les négociations***

I would like to provide you with a brief update of our recent negotiations session with the Employer, which took place the week of January 17, 2017.

J'aimerais vous donner un bref aperçu de notre récente séance de négociations avec l'employeur qui a eu lieu la semaine dernière, soit les 17, 18 et 19 janvier 2017.

During those 3 days, the discussions were focused on the priorities of both parties outlined in our respective *Asking Packages* which were shared with the membership in March 2016.

Durant ces trois jours, nous avons tenu des discussions sur les priorités des deux parties lesquelles sont décrites dans nos demandes syndicales respectives qui ont été partagées avec les membres en mars 2016.

For the most part, discussions revolved around the presentations made in late December 2016, by both parties, regarding issues surrounding classroom composition and resourcing.

La majeure partie des discussions a porté autour des présentations qui ont été faites à la fin décembre 2016 par les deux parties, c'est à dire sur les questions entourant la composition de la salle de classe et sur l'affectation des ressources.

The next scheduled meeting dates are January 31, February 1 & 2.

Les prochaines rencontres sont prévues les 31 janvier, 1er et 2 février.

We will be providing a full update to the Board of Directors on February 17, 2017.

Nous ferons une mise à jour complète au Conseil d'administration le 17 février 2017.

Kerry

Kerry